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主 席 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届四十三次主席会议纪要

7 月 30 日上午，区政协在六合大厦 1006 会议室召开四届四

十三次主席会议。会议集体学习了习近平在统筹推进新冠肺炎疫

情防控和经济社会发展工作部署会议上的讲话、习近平在企业家

座谈会上的讲话，分别听取了区发改委关于我区经济社会发展目

标“双过半”情况的通报、区财政局关于财政工作“双过半”情

况的通报、区工信局关于全区规模以上工业企业发展情况的通

报，听取区政协经科委关于全区经济社会发展目标和财政工作

“双过半”、规模以上工业企业发展调研情况的汇报，并进行主

题发言和协商讨论。

会议认为，今年以来区委、区政府统筹推进疫情防控和经济

社会发展，落实“六稳”“六保”“四新”各项任务，以更高的赶

超目标引领，点燃干部干事创业的激情，以更活的体制机制创新，

激发招商动能，以更实的招商引资举措，展示发展成效，切实做

到两手抓、两手硬、两促进、双胜利，全区经济社会发展呈现稳
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中有进的良好态势。

会议指出，上半年全区经济社会发展还存在一些值得关注的

问题。一是税源支撑还不稳定。受疫情及国际国内宏观经济形势

影响，上半年我区当期税源下滑明显，一次性税源占比超过三成，

增值税和所得税两大主体税种降幅较大。二是项目推进仍不均

衡。农村污水处理设施全覆盖工程等项目因受疫情影响，未能按

照序时进度开展，完成目标任务存在困难；中南智谷等产业园项

目招商进度与建设进度不匹配。三是规上企业中传统企业占比较

大，有些企业科技含量不高，转型升级任务重，整体竞争力较弱。

会议建议，一要出实招扶持规上企业，建议选派年轻优秀的

处级以上干部挂钩规上企业，对企业发展中遇到的技术升级、资

质申报、项目审批等问题及时协调解决，打通发展梗阻。二要多

举措强化税源维护，帮助税收下滑的重点税源企业提升经营效

益，积极争取紫金银行等上市公司限售股转让个人所得税来六合

缴纳，关注区内建筑企业发展，区内重大项目优先鼓励本土建筑

企业参与招投标，防止建筑税收流失。三要为产业关联企业“拉

郎配”，打造区域产业链，建议街镇园区搭建信息共享平台，破

除信息不对称壁垒，为上下游企业间建立业务联系提供更多便

利。

区政协主席楚琢玉强调，推进全区经济社会高质量发展要切

实做到“三个一”，一是一门心思谋发展。科学理性地看待疫情

对我区经济运行带来的压力和影响，进一步把思想统一到区委

“五年两跨越”的目标上来，不断增强加快发展的紧迫感和责任

感，一心想发展、埋头抓发展、合力促发展。广大干部要在宏观

经济形势大变局中找准方向、转危为机，抢抓机遇、占得先机，

把发展作为第一要务。二是一以贯之抓项目。实体经济是经济社
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会发展的根基，是社会财富、综合实力和改善民生的基础。要把

“产业强区”的大旗坚定不移地扛下去，不犹豫、不懈怠、不折

腾，始终保持抓产业、招项目的定力。依托经济开发区、高新区

和区级招商中心平台，加大招商引资力度，争取更多符合区情的

大项目、好项目。按照“前期项目抓开工，在建项目抓竣工，新

上项目抓进度”的原则，做好大项目的策划和储备，抓好签约项

目的开工建设，加快在建项目进度，以项目建设增强发展后劲。

政协委员要继续为招商引资、招才引智献计出力。三是一心一意

优服务。把不在六合的项目引进来是招商引资，服务好六合现有

的企业也是招商引资。涉及企业服务的部门要当好“店小二”，

进一步加大运行调节、要素保障、指导帮扶力度，及时协调解决

企业遇到的实际问题，帮助企业渡过难关，全面理解把握和适应

大环境，营造有利于企业经营者能够有所作为的小环境，增强政

府支持企业共克时艰的信心和决心。

会议审议通过了有关人事事项。
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